ИНСТУКЦИЯ

 по технике безопасности для обучающихся при электропитании

1. Общие требования к безопасности

1.1. Данная инструкция обязательна для всех обучающихся, занимающихся электропитанием. 

1.2. Обучающиеся должны знать, что в ходе  электропитания  чаще всего возникают следующие травмы:

· ожог брызгами расплавленного металла или горячим паяльником;

· отравление и повреждение глаз и кожи при работе с кислотами и флюсами.

2. Требования к безопасности перед началом работы

2.1. Перед началом работы обучающиеся обязаны:

· надеть спецодежду;

· подготовить и проверить исправность электропаяльника и необходимых для паяния приспособлений. Особое внимание следует уделить проверке исправности ручки электропаяльника и проводов;

· проверить надежность заземления рабочего стола;

· убедиться, что вблизи места работы  нет легковоспламеняющихся материалов и горючих жидкостей.

2.2. О всех обнаруженных неисправностях обучающиеся должны сообщать учителю. Им запрещается приступать к работе без разрешения педагога 

3. Требования к безопасности во время работы
3.1. В процессе работы обучающимся следует:

· обращаться с электропаяльником осторожно, не ронять и не использовать его в качестве ударного инструмента;

· остерегаться брызг расплавленного припоя при пайке;

· класть нагретый электропаяльник на специальную подставку при кратковременных перерывах в работе;

· выключать электропаяльник при необходимости оставить рабочее место;

· пользоваться резиновыми перчатками и защитными очками при пайке, лужении и работе с кислотами;

· держать в стеклянной посуде с притертыми стеклянными пробками все химические вещества, применять при пайке. При этом на каждой посуде должна быть надпись с названием вещества;

· проводить травление изделий перед лужением и травлением кислоты для приготовления хлористого цинка в вытяжном шкафу или в специально отведенном помещении;

· быть осторожными с флюсами для паяльных работ.

3.2. Обучающимся запрещается:

· касаться горячих мест руками;

· вынимать вилку из штепсельной розетки рывком смачивать руки и пробовать на язык флюсы   за провод. 

4. Требования к безопасности по окончанию работ

4.1. После окончания работ обучающиеся обязаны:

· выключить электропаяльник;

· убрать рабочее место;

· положить на установленное место инструменты, приспособления, припой, флюсы;

· выключить (закрыть) вентилятор;

· очистить спецодежду;

· выходить из кабинета только с разрешения учителя.

Safety instruction

for students when the power supply.
1. General safety requirements

1.1. These instructions compulsory for all students engaged in power.

1.2. Students should be aware that in the course of the power most likely to occur following trauma:

• burn splashes of molten metal or hot soldering iron;

• poisoning, skin and eye damage when working with acids or fluxes.
2. Safety requirements before starting work

2.1. Before you begin, students must:

• wear protective clothing;

• prepare and check the serviceability electrosoldering and necessary for soldering tools. Particular attention should be paid to checking the health of electrosoldering knobs and wires;

• check for proper earthing of the desktop;

• ensure that the work place is not near flammable materials and flammable liquids.

2.2. About all discovered faults students must report to the teacher. They are forbidden to get to work without the permission of the teacher

3. Safety requirements during operation

3.1. In the process, students should:

• handle electrosolderers careful not to drop and not to use it as a percussion instrument;

• beware of splashes of molten solder during soldering;

• heated electrosolderers put on a special stand during short breaks at work;

• electrosolderers off if necessary leave the workplace;

• use rubber gloves and protective glasses when soldering, tinning and working with acids;

• kept in a glass container with ground glass stoppers all the chemicals used in soldering. For every dish should be an inscription with the name of the substance;

• conduct etching products before tinning and etching acid for the preparation of zinc chloride in a fume hood or in a special room;

• be careful with the flux for soldering.
3.2. Students are prohibited:

• touch the hot places his hands;

• remove the plug from the socket wrench to wet your hands and try the language of the wire fluxes.
4. Security requirements at the end of work

4.1. After completion of the work students are required to:

• switch off electrosolderers;

• remove the workplace;

• put on a set place instruments, tools, solder, flux;

• turn off (shut down) the fan;

• clean clothing;

• out of the office only with the permission of the teacher.
